
 
 

Protokollauszug 
aus der 

47. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 07.05.2008 

 
öffentlich 
Top 4.39 Beschulung in der Grundschule 2 "Ludwig Renn" 

08/SVV/0324 
geändert beschlossen 

 
Der Jugendhilfeausschuss hat der Vorlage mit folgender Änderung zugestimmt: 
 
Punkt 3. soll lauten: 
Der Prüfbericht wird mündlich in der StVV am 07.05.2008 gegeben, das Konzept ist bis zur StVV 
im Juli 2008 in schriftlicher Form vorzulegen. 
 
 
Entsprechend den Informationen der Beigeordneten für Bildung, Kultur und Sport Frau Fischer 
seien die Voraussetzungen für die Einrichtung einer dritten Klasse im Schuljahr 2008/2009 ge-
schaffen worden. Die Beigeordnete für Soziales, Jugend, Gesundheit, Ordnung und Umwelt-
schutz Frau E. Müller ergänzt, dass für eine zukünftige Dreizügigkeit die Hortplanung „genau 
anzusehen sei“, für das Schuljahr 2008/2009 sei eine entsprechende Betreuung unter den ge-
genwärtigen Bedingungen mit Übergangslösungen möglich. 
 
Abstimmung: 
Die vom Jugendhilfeausschuss empfohlene Änderung des Punktes 3. wird  
 
mit Stimmenmehrheit angenommen. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 

1. Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, wie durch bauliche Maßnahmen 
die räumlichen Voraussetzungen für eine künftige dreizügige Beschulung der 
Grundschule 2 „Ludwig Renn“ zur Gewährleitung einer wohnortnahen Versorgung 
mit Grundschulplätzen im Raum Eiche und Golm geschaffen werden kann. Insbe-
sondere ist zu prüfen, ob durch Einsatz flexibler Raummodule diese Voraussetzun-
gen zum Beginn des Schuljahres 2008/2009 geschaffen werden können. 

2. Der Oberbürgermeister wird beauftragt, ein Konzept zu erarbeiten, wie im falle einer 
dreizügigen Beschulung der bedarf an zusätzlichen Hortplätzen gesichert werden 
kann. Hierbei ist die besondere Einwohnerentwicklung, d.h. die aus der regen 
Bautätigkeit in Eiche und Golm resultierenden weiteren Zuzüge, besonders zu wür-
digen. 

3. Der Prüfbericht wird mündlich in der StVV am 07.05.2008 gegeben, das Konzept ist 
bis zur StVV im Juli 2008 in schriftlicher Form vorzulegen. 

 
 
Abstimmungsergebnis: 
mit Stimmenmehrheit angenommen. 
 
 


